



Ortsgemeinde Berschweiler

Pressedienst

Gemeinde investiert in den Kinderspielplatz

Die Ortsgemeinde Berschweiler hat knapp 30.000 Euro in ihren Kinderspielplatz auf "Züsch" investiert. Die Bauarbeiten dazu konnten vor wenigen Tagen abgeschlossen werden. Rund 17.000 Euro wurden für neue Spielgeräte ausgegeben. Die alte Rutsche war defekt, sie wurde durch eine neue Stahlrutsche ersetzt. Außerdem wurde das Spielangebot um einen neuen Kletterturm mit Rutsche ergänzt. Die Baukosten zum Aufstellen der neuen Spielgeräte beliefen sich auf gut 9.000 Euro. Ergänzend zu den neuen Spielgeräten wurden noch mehrere Bäume zur Beschattung des Spielplatzes angepflanzt. Dafür wurden nochmal 3.200 Euro ausgegeben.

Das Geld für diese Investitionen stammt aus dem Überschuss des Betriebs des Corona-Testzentrums, das die Gemeinde über rund 2 Jahre betrieben hatte. So hatte die Corona-Pandemie zumindest für die Kinder auch noch ihre positiven Auswirkungen. Die Gemeinde bedankt sich auch auf diesem Weg nochmal bei allen freiwilligen Helfern, die während der Pandemie unentgeltlich Dienste im Testzentrum übernommen hatten (gf).



Text und Foto: Volker Gutendorf